

## IHK Köln: Streit vor Gericht

Köln - Die Kölner Industrie- und Handelskammer bezieht zu politischen Themen oft Position. Das passt nicht allen Mitgliedern. So zieht ein Versicherungsmakler aus Frechen nun gegen die Kammer vors Gericht, weil deren Chiefs sich für den Neubau von Atomkraftwerken stark gemacht haben sollen - selbst nach der Katastrophe in Japan und dem in Berlin beschlossenen Atom-Ausstieg. Der Kläger verweist darauf, dass Kammern sich bei politischen Äußerungen zurückhalten haben und will dies gerichtlich durchpauken. Einen ähnlichen Streit gab es bereits beim Godorfer Hafen, für deren Ausbau die IHK kräftig warb.